

Die Süddeutsche Krankenversicherung a. G. (SDK) ist nun offiziell ein KLIMAWIN-Unternehmen und unterstreicht damit ihr Engagement für Klimaschutz und Nachhaltigkeit.

SDK Hauptverwaltung

© SDK - Unternehmensgruppe

Die KLIMAWIN unterstützt Unternehmen in Baden-Württemberg dabei, klimaneutral und nachhaltig zu wirtschaften. Durch die Einhaltung der zwölf KLIMAWIN-Leitsätze verpflichten sich die teilnehmenden Unternehmen, ihre Maßnahmen in den Bereichen Umweltschutz, soziale Verantwortung und verantwortungsvoller Unternehmensführung kontinuierlich zu verbessern.

Ein Rahmenwerk für mehr Nachhaltigkeit

Die KLIMAWIN orientiert sich an den Vorgaben der Corporate Sustainability Reporting Directive (CSRD) und bietet Unternehmen ein umfassendes Rahmenwerk zur Berichterstattung über ihre Nachhaltigkeitsmaßnahmen. Die KLIMAWIN stellt ein wertvolles Instrument für eine strukturierte und transparente Kommunikation von Nachhaltigkeitsmaßnahmen dar.

Jährliche Berichte und lokales Engagement

Teilnehmende Unternehmen wie die SDK verpflichten sich, jährlich über ihre Fortschritte im Klimaschutz und ihre Nachhaltigkeitsbestrebungen zu berichten, die auf den KLIMAWIN-Leitsätzen basieren. Zudem unterstützt jedes KLIMAWIN-Unternehmen ein lokales gemeinnütziges Projekt, wodurch das Engagement für die regionale Gemeinschaft gestärkt wird. Dieser ganzheitliche Ansatz fördert sowohl Selbstverpflichtung als auch Transparenz in der Außenkommunikation.

Nachhaltigkeit bei der SDK

Nachhaltigkeit ist bei der SDK ein zentrales Thema. Vom Aufbau einer umfassenden Nachhaltigkeitsstrategie über die Planung von sozialen und Umweltschutzprojekten bis hin zu internen Veranstaltungen: Die SDK setzt auf vielfältige Maßnahmen, um die Zukunft nachhaltiger zu gestalten. Die Unterzeichnung der KLIMAWIN-Urkunde ist ein weiterer wichtiger Schritt auf diesem Weg und zeigt, wie ernst das Unternehmen seine Verantwortung für eine nachhaltige Entwicklung nimmt.

Pressekontakt:

Karin Ebinger
Telefon: +49 711 7372-4913
Fax: +49 711 7372-4919
E-Mail: Karin.Ebinger@sdk.de

Unternehmen

SDK - Unternehmensgruppe
Raiffeisenplatz 5
70709 Fellbach

Internet: www.sdk.de

Über SDK - Unternehmensgruppe

Wer pflegt mich im Alter? Gut zwei Drittel der Bundesbürger ab 55 Jahren erwarten, dass maschinelle Helfer bei Bedarf ihren Gesundheitszustand kontrollieren und sie an die Einnahme von Medikamenten erinnern werden. Sechs von zehn rechnen zudem damit, dass Roboter Patienten künftig auch aus dem Bett heben werden. Dies ist das Ergebnis der Studie „Pflege im Alter 2019“ der mhplus Krankenkasse und der SDK Süddeutsche Krankenversicherung a.G., für die rund 1.000 Bundesbürger ab 55 Jahren befragt wurden.